

学校だより

大津市立葛川小・中学校

平成26年10月号

とにかくオモロかった

-笑顔・ワクワク・楽しい-

紅葉祭



木々の葉が少し色づき始めた葛川ですが、今月の4日(土)、紅葉祭を開催しましたところ、地域の皆様並び保護者の皆様には、お忙しい中、お越しいただき誠にありがとうございました。



本校の紅葉祭は、保育園・小学校・中学校が一緒になって行う、大津市でも唯一の学芸会(文化祭)です。一人ひとりが楽しみながら生き生きと演技や演奏をし、とても輝いて見えました。少人数ながら、充実した中身で大きな拍手を頂きました。



成功の鍵は、根気よく何度も何度もくり返し練習をしたこと。それと指導の仕方で、「こうなさい。ああしなさい。」と教え込まないで、「ここはどうしたらいい、A君ならどうする。」といった投げかけにより、生徒の自主性を大事にしてきたことだと思います。

やり遂げた後の「充実感」や仲間と一緒にできた「喜び」が、子どもたちの生きる自信につながっていくようです。運動会や紅葉祭は、そのことを体験する絶好の機会なので、教職員にも自然と力が入りました。



近畿へき地教育研究大会近づく

来る11月14日(金)、県内の4会場で近畿へき地教育研究大会の分科会が行われます。葛川小中学校も分科会場の1つとして発表を行います。当日は、県外からも35名を超える参加者があります。お忙しいと存じますが、児童生徒の勉強ぶりを見てやって下さい。



<研究テーマ>

『子どもたちが楽しく学び合うための小中学校の一貫的な教育のあり方』

<研究授業>

1・2年(生活科) 3・4年(社会科)
5・6年(音楽科)

中1(社会科) 中2(国語科) 中3(数学科)

<生徒発表>

「葛川の太鼓まわし」と「久多の花笠踊」について
※取材活動したものを動画にまとめ、放映します

小学6年 部活体験実施

小中連携事業の一環として、本年度から小6生の部活動体験を始めます。初めは、月2回程度でスタートし、様子を見ながら実施回数については考えたいと思います。ねらいは次の通りです。

- ① 子どもたちがスポーツを楽しみ、基礎体力を向上させる。
- ② 部活動を通して小中連携を図る。
- ③ 部活動の活性化と中学入学後の大会参加へのスムーズなつながりを図る。



※活動に参加した児童は、中学校の下校バスで下校します。

中学校ホームページ



リニューアル・オープン

しばらく止まっていた中学校のホームページをリニューアルして再開しました。中身については時間をかけて充実させていきたいと思っておりますので、ご意見等ございましたら、お寄せ下さい。なお、個人を特定できる作品や写真等を掲載するときには、事前に掲載の可否についてお伺いいたしますので、どうかご協力のほどよろしくお願いいたします。